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Im Frühjahr/Sommer schien mir Konsens gewesen zu sein, dass ein Durchgang pro Jahr erstmal
reicht.

1
https://www.mn-marktplatz.de/index.php?thread/2727-konferenz-zur-reorganisation-der-intermikronationalen-
wettbewerbe/&postID=64293#post64293

https://www.mn-marktplatz.de/index.php?thread/2727-konferenz-zur-reorganisation-der-intermikronationalen-wettbewerbe/&postID=64293#post64293
https://www.mn-marktplatz.de/index.php?thread/2727-konferenz-zur-reorganisation-der-intermikronationalen-wettbewerbe/&postID=64293#post64293

